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書面質詢
黃潔貞議員

關注本澳5G電訊服務的開展
　　智慧城市建設是澳門特區公佈的第一個以及第二個五年規劃的其中
一項重點，當中5G技術憑藉其高速度、低延遲及更高的安全特性，在構
建智慧城上，包括智慧政務、智慧交通、智慧醫療，以致本澳正著力發
展的科技產業中都是必不可少的元素。事實上，過去施政報告中亦曾明
確指出本澳智慧城市建設顯著落後於周邊地區，但相比起內地在2019年
已啟用5G商用服務，香港亦於去年投入使用，本澳在5G發展方面仍需要
急起直追。
 
　　值得注意的是，雖然現時本澳早有電信營運商積極進行5G服務相關
的硬體建設，甚示已有營運商完成5G網絡室內外全覆蓋，但能進入實際
商用階段，必須要有相應的法律配套以及發牌制度，完成後才能提供5G
服務的牌照申請，電信營運商才能開展向市場提供服務，但涉及有關制
度的《電信法》卻遲遲未能完成，加上最近郵電局再度表示現時5G發牌
仍未有時間表，這除了居民無法享用更優質的電訊服務，亦變相窒礙了
本澳智慧城市的發展。
 
對此，本人提出以下質詢︰

《電信法》早在2019年已完成公開諮詢工作，加上鄰近地區已經1.
相繼推出5G商用服務，社會擔心立法時程過長影響到後續5G服務
的推出與智慧城市的建設。為此，請問當局能加快立法進度，確
保能在今屆立法會內完成？
《公共電信服務特許合同中期檢討公證合同》將於2021年完結，2.
當局在過去回覆本人的質詢時指，會在《電信法》立法過程中一
併處理，但由於法律仍未有立法時間表，請問會否影響到相關合
同的續期事宜？何時會公佈相關合同的內容或續期方案？
當局曾表示會與電信營運商配合開展智慧街燈工作，配合5G發展，3.
同時在今年完成“智慧街燈在澳應用模式”的研究報告。請問有關
研究結果為何？是否已有智慧街燈建設的相關規劃？
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